

Polizei setzt BMW i3 ein

Erstmals kommt der BMW i3 als Polizeifahrzeug in Deutschland zum Einsatz. Drei der Elektrofahrzeuge mit spezifischer Ausrüstung wurden dem bayerischen Innenministerium in München übergeben. Sie sind für städtische Streifenfahrten vorgesehen. Auch die Polizei in Los Angeles testet derzeit einen i3 als urbanen Polizeiwagen. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



BMW i3 der bayrischen Polizei.



Übergabe der BMW i3 an die bayerische Polizei (v.l.): BMW-Vertriebsleiter Peter van Binsbergen und Innenminister Joachim Herrmann.
